

InternationalMedia

SABTU 13 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



FOTO: BPMI SETPRES

PRESIDEN JOKOWI KUNJUNGI MONUMEN PAHLAWAN DAN MAUSOLEUM HO CHI MINH DI HANOI

Presiden Jokowi mengunjungi Monumen Pahlawan Nasional Vietnam dan Mausoleum Ho Chi Minh di Hanoi, Vietnam, Jumat (12/1). Di tempat tersebut Presiden meletakkan karangan bunga untuk menghormati arwah para pahlawan dan PM pertama Vietnam, Ho Chi Minh.

Perputaran Uang Pemilu 2024 Besar, Dampaknya kepada Ekonomi Nasional?

Belanja atribut kampanye pada Pemilu 2024 tak semasif 2019 karena pola kampanye berubah. Sekarang kampanye banyak manfaatkan visual digital.

JAKARTA (IM) - Perputaran uang Pemilu 2024 diperkirakan mencapai hingga Rp300 triliun. Meski jumlahnya besar, namun hal tersebut tidak

menimbulkan dampak besar terhadap pertumbuhan ekonomi Indonesia pada tahun ini.

Pengamat Ekonomi Bhima Yudhistira menyebut, kontribusi

perputaran uang pada pemilu 2024 tidak terlalu berdampak besar pada pertumbuhan ekonomi Indonesia. Apalagi telah terjadi tren perubahan pola kampanye di Indonesia dengan memanfaatkan visual digital.

Dia menyebutkan, pembelanjaan atribut kampanye pada 2024 tidak semasif pada pemilu 2019 lalu. Hal tersebut dapat dilihat melalui pendapatan percetakan dan UMKM yang tidak terlalu

tinggi.

"Jika dilihat dari pembelanjaan atribut kampanye tidak semasif 2019. Itu bisa terlihat di percetakan kemudian di UMKM yang biasanya mendapatkan kenaikan pesanan saat pemilu, ternyata tahun ini tidak terlalu tinggi. Nah, kemudian juga perubahan kampanye di visual digital dibandingkan dengan percetakan. Jadi ada tren perubahan pola kampanye juga yang mem-

buat dampak di percetakan tidak terlalu meningkat," papar Bhima, Jumat (12/1).

Perputaran uang tersebut kepada produk domestik bruto hanya sebesar 0,15% hingga 0,2%.

Meskipun begitu, dampak positifnya mungkin bisa didapatkan dari tempat-tempat pertemuan, seperti hotel.

► Bersambung ke hal 11

Capres dan Caleg Jangan Umbar Janji, Syarif Hasan: Kita Harus Realistis

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua MPR, Syarif Hasan, mendukung ucapan Presiden Keenam Republik Indonesia, Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), agar setiap calon presiden (capres), calon wakil presiden (cawapres), dan calon anggota legislatif (caleg), tidak mengumbar janji saat kampanye. Sebaiknya setiap peserta pemilu memberi janji kepada masyarakat yang kelak bisa ditepati.

Demikian diungkap oleh Politisi Partai Demokrat (PD), Syarif Hasan, saat melakukan kunjungan kerja di Kota Bandung, Jawa Barat.

"Jadi kita harus realistis jangan mengumbar janji," ujar Syarif Hasan dalam keterang-

annya, Jumat (12/1).

Janji adalah utang dan rakyat akan menagih janji yang sudah diucapkan saat kampanye, sehingga kalau tidak ditepati para politisi yang terpilih pada Pemilu 2024 ini, itu akan menyakitkan hati rakyat.

"Yang berjanji pun juga menjadi salah tingkah. Ada yang sudah berjanji namun gagal menepati, jadi sebaiknya realistis saja," katanya.

Syarief Hasan memberikan contoh bagaimana Presiden SBY dulu menaikkan gaji pegawai negeri sipil, TNI, dan Polri, setiap tahun dalam masa pemerintahannya.

► Bersambung ke hal 11

Gaungkan Pemakzulan Presiden Jokowi Hanya untuk Kepentingan Politik Elektoral

JAKARTA (IM) - Sejumlah tokoh yang tergabung dalam Petisi 100 menemui Menko Polhukam Mahfud Md untuk menyampaikan permintaan pemakzulan Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Koordinator Staf Presiden, Ari Dwipayana, menila, langkah Petisi 100 itu hanya untuk kepentingan politik elektoral semata.

"Terkait pemakzulan Presiden, mekanismenya sudah diatur dalam Konstitusi. Ko-

ridornya juga jelas, harus melibatkan lembaga-lembaga negara (DPR, MK, MPR), dengan syarat-syarat yang ketat. Diluar itu adalah tindakan inkonstitusional," ujar Ari kepada wartawan, Jumat (12/1).

Menyampaikan pendapat, kritik, dan mimpi politik, adalah hal yang sah-sah saja di negara demokrasi. Ari kemudian menyinggung sejumlah pihak yang menggunakan narasi pemakzulan presiden di tahun politik.

"Saat ini kita tengah mema-

suki tahun politik, pasti ada saja pihak-pihak yang mengambil kesempatan gunakan narasi pemakzulan Presiden untuk kepentingan politik elektoral," jelas Ari.

Terkait tuduhan kecurangan pemilu, Ari menegaskan, tuduhan itu harus bisa diuji.

"Klaim itu juga harus diuji dan dibuktikan dalam mekanisme yang sudah diatur dalam UU. Berdasarkan UU,

► Bersambung ke hal 11

Gaza Saat Ini Mirip Panci Presto, Warga Ingin Melarikan Diri

GAZA (IM) - Kondisi Gaza bagian selatan semakin tak terkendali, bahkan kondisinya disebut mirip panci presto. Masyarakat warga Gaza kini dihadapkan pada berkurangnya makanan, sanitasi air yang tidak memadai, kepadatan yang berlebihan dan layanan rumah sakit yang buruk. Akibatnya, banyak masyarakat ingin melarikan diri dari wilayah tersebut.

Wakil direktur badan PBB untuk Palestina, Scott Anderson dari Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB (UNRWA), yang terlibat da-

lam perundingan harian untuk mendapatkan izin Israel bagi konvoi bantuan untuk masuk dan bergerak di sekitar Gaza, menjelaskan kondisi saat ini di Gaza.

Dilansir dari Guardian, Anderson mengatakan bahwa Gaza selatan berada dalam keadaan darurat penuh. Kondisinya sangat mengkhawatirkan meskipun sudah ada resolusi dewan keamanan PBB pada bulan Desember yang menyerukan peningkatan bantuan.

► Bersambung ke hal 11



FOTO: SETKAB

KETUA KPU TINJAU KESIAPAN LOGISTIK PEMILU 2024 DI BALI

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (kiri) berbincang dengan Penjabat Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya (kanan) saat meninjau aktivitas penyortiran surat suara dan alat perlengkapan Pemilu 2024 di Gudang Logistik KPU Kab. Badung, Bali, Kamis (11/1). Kegiatan tersebut untuk mengecek kesiapan surat suara dan logistik Pemilu 2024 di Gudang Logistik KPU Kab. Badung.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melatih diri adalah membina karakter serta memperbaiki perilaku.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
CLING WRAP
食品保鲜膜
CLING WRAP
CLING WRAP
FoodGrade
NON-TOXIC FOOD WRAP

ASALTAU!

Kematian Siswa MTs di Pacitan Usai Minum Kopi Masih Misteri

KEMATIAN seorang siswa MTs setelah meminum kopi yang diseduh oleh ayahnya di Kecamatan Sudimoro, Pacitan, Jawa Timur, masih menyimpan misteri. Pihak kepolisian masih menyelidiki hal tersebut.

"Saksi yang sudah kita periksa yaitu ibu korban, kemudian ada ayah korban, kemudian ada tetangga yang saat itu membantu membawa (korban) ke puskesmas. Kemudian, ada 2 orang petugas di puskesmas," ujar Kapolres Pacitan, AKBP Agung Nugroho, kepada wartawan, dikutip pada Jumat (12/1).

Agung mengisahkan proses penyelidikan masih berlangsung. Polisi juga akan mendalami

► Bersambung ke hal 11

Sebagai BBM Alternatif, Bensin Sawit Bisa Gantikan Pertamax dan Pertalite

DEWAN Energi Nasional (DEN) mengatakan bahan bakar minyak (BBM) berbahan minyak kelapa sawit alias bensin sawit (Bensa), berpotensi menjadi BBM alternatif. Bahkan Bensa disebut bisa menggantikan peran Pertalite dan Pertamax yang selama ini digunakan masyarakat.

"Bensa Ron 120 bagus sekali kualitasnya, kita (juga) punya bahan baku yg cukup di dalam negeri. Harganya lebih murah ketimbang Pertamax Turbo," ucap Sekretaris Jenderal DEN Djoko Siswanto kepada wartawan, Jumat (12/1).

DEN mencatat harga Bensa berkisar Rp

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.547,00	15.527,00
SGD	11.700,00	11.670,00
AUD	10.452,00	10.412,00
HKD	2.021,00	1.961,00
EUR	17.208,00	16.958,00
GBP	19.987,00	19.717,00

Jumat 12 Januari 2024 13:45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>